

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Pada Materi Listrik Statis di SMPS PTPN IV Bukit Lima”. Skripsi ini tidak akan selesai tanpa dukungan, bimbingan, dan saran dari banyak pihak.

Pertama-pertama, penulis mengucapkan terima kasih dan mempersembahkan skripsi ini khusus kepada kedua orangtua penulis, Ayah Armansyah Sitorus dan Mama Siti Juariah yang telah mendukung pendidikan peneliti sampai saat ini dan menghabiskan waktunya untuk bekerja keras serta selalu mendoakan peneliti yang sangat mereka sayangi. Terimakasih peneliti ucapkan kepada orang-orang yang terkasih, kakak Herlina Mustika Sari Sitrorus, adik Sari Octaviani Sitorus yang selalu memberikan dukungan, semangat dan selalu ada menghibur dan mendoakan penulis.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak rektor Universitas Negeri Medan Bapak Syamsyul Gultom, S.KM., M.Kes., Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku dekan FMIPA, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D. selaku ketua jurusan Biologi dan ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., selaku ketua program studi pendidikan IPA.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si., selaku dosen pembimbing penulis yang telah banyak membimbing dengan sabar serta tulus, memotivasi, mendukung, dan memberikan arahan yang luar biasa sehingga semua tahapan dalam penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S., Bapak Aristo Hardinata, M.Pd., Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran yang bersifat membangun kepada penulis sehingga dapat menyusun skripsi ini dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dari awal studi hingga saat ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen Pendidikan IPA yang telah banyak membimbing, memberikan ilmu, serta mengarahkan

penulis selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si., selaku dosen yang telah membantu dalam validasi instrument yang penulis gunakan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Marthalena Siagian, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Swasta PTPN IV Bukit Lima yang telah memberikan waktu dan kesempatan untuk saya dalam melakukan penelitian disekolah tersebut. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Novalina Samosir, S.Pd., selaku guru mata pelajaran IPA yang senantiasa membantu dan turut memberikan izin dan arahan selama melakukan penelitian.

Ucapan terimakasih juga untuk teman seperjuangan, teman terbaik yang selalu ada dan berbagi suka duka selama perkuliahan “*Kodomo*” (Silfi, Nina, Indah, Tia, Silvia, dan Riska) yang saling mendukung, memberi semangat, dan menjadikann suasana perkulihan menjadi suasana yang selalu dirindukan. Serta ucapan terima kasih untuk teman-teman di kelas pendidikan IPA A 2018 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terima kasih juga kepada adik-adik kelas IX-1 dan IX-2 SMP swasta PTPN IV Bukit Lima yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam meningkatkan kemampuan berpikir tingkat tinggi di dalam kelas.



Medan, 29 Nopember 2022

Rizky Mauli Dini Sitorus  
NIM. 4181151005